
市台办积极作为主动服务对台招商
本报讯台湾博轩生物科

技有限公司计划在城南经

济新区投资 500万美元兴办

生物制剂及温室有机作物

栽培项目，双方有望在近期

签订正式合作协议。这是市

台办充分发挥与台商接触

广泛的优势，主动作为服务

对台招商引资所取得的成

果之一。据了解，在市台办

的全力服务和牵线搭桥下，

2011年，全市新增台资企业4

家，总投资2070万美元，注册

资本1250万美元。(下转二版）

今日总值班 胡行球
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全面提升三垛经济社会发展水平
为加快基本实现现代化多作贡献

———访三垛镇党委书记 孙明如
发展举措：突出项目建设，强推“工业

兴镇”战略；突出形象打造，强推集镇建设

和管理；突出“三农”提升，强推新农村建

设；突出优势发挥，强推现代服务业发展。

“2012年是三垛镇继续加快转变经

济发展方式的关键之年。三垛镇将按照

市委十届二次全会的要求，紧扣‘提振

信心、提质转型、提速跨越’这一主题，

突出工作重点，攻克发展难点，打造创

新亮点，全面提升三垛经济社会发展水

平，为全市加快基本实现现代化勇挑重

担、多作贡献。”三垛镇党委书记孙明如

在接受本报记者采访时如是说。

孙明如说，全面提升三垛经济社会

发展水平，项目建设是关键。今年，三垛

镇将继续强化产业招商，围绕产业链强

势推进重大项目引进；突出企业招商，

加大以企引商、以商引商力度，鼓励现

有企业增资扩股、追加投入、退镇进园；

推进专业招商，策应第八届中国双黄鸭

蛋节、“4·18”扬州烟花三月国际经贸旅游

节等活动开展专题招商，确保全年引进

5000万元以上项目15个，其中1亿元以

上项目2个、2亿元以上项目2个、5亿元

以上项目1个。同时，进一步完善园区道

路、供电、供水、绿化等基础设施建设，加

快推进标准化厂房建设，以进一步提升

园区承载项目的能力。

2012年是三垛镇强势推进重点中心

镇建设的关键之年。孙明如表示，三垛

镇将围绕“布局合理、环境优美、功能完

善、宜居宜业”的要求，(下转二版）

加快发展,创新发展,
特色发展,建设更加“富
裕、创新、生态、文化、幸
福”的现代化新高邮!

雪中送炭情更真
□姚正安

兔年的冬季，对天山镇来

说，有点特别。由于光伏产业不景

气，与之相关的企业，大都停产

了。但是，天山镇工业集中区却是

春意盎然，一片繁忙景象。连接省

道的大桥正在紧张施工，环区大

道也在有序推进。更为引人注目

的是，一支供电公司施工队伍连

续多日浇筑塔基，做着区内杆线

迁移的各项准备工作。

笔者有点不解，既然企业停

产，用电量减少，为何供电设施

却在增加提升？市供电公司总经

理魏向阳的一番解释，恰似一股

暖流，让人温暖，令人快慰。

魏总介绍，正是因为天山镇

光伏产业眼前不景气，我们更要

抓紧实施天山镇工业集中区杆线

迁移规划，为产业复苏做好电力

服务工作，为企业送去信心，也为

电力大发展、快发展积蓄后劲。我

们坚信，严冬过后是春天。

天山镇党委负责同志欣喜

地说，供电公司加快实施杆线迁移

工程，显形的是为我镇腾出了一

百多亩土地，优化了区内形象；

隐形的是为我镇工业谷底腾飞

送来了支持，送来了希望。对于

供电公司雪中送炭之举，我们倍

感真切，倍加珍惜。

雪中送炭，多么形象而生动的

比喻。光伏产业的严冬之际，供电

公司不避严寒、不计利润地投入

实施电力工程，给乡镇、给企业送

去的又岂止是电源呢？

可是，日常工作和生活中，人

们往往乐于做锦上添花的事，而

不愿意雪中送炭，因为锦上添花

效果更明显，回报也可能更丰厚。

锦上无花仍为锦，雪中无炭

难为继。

正值岁末，党政部门和党

员干部要向供电公司学习，把目

光更多地投向贫困户、经济薄弱村

和困难企业，看他们缺什么、少什么、

需要什么，给他们以力所能及的支

持和帮助，把手中的“炭”送到贫

困户家中，送到困难者手里，努力

营造家家有温暖，户户生希望，人

人得平安的和谐氛围。
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“数九寒冬照进了温暖阳光”
□王振杨星

“真是数九寒冬照进了温

暖阳光，感谢政府帮助，这个春

节我终于可以松一口气了

……”18日上午，在我市 2011

年度新农合重特大疾病保障基

金补助发放仪式现场，32岁的

刘佳与其他救助对象一样，露

出了久违的笑容，因为雪中送

炭的重特大疾病保障基金为她

们重新点燃了生活的希望。

刘佳是马棚镇人，2011年1

月被诊断患上乳腺癌。当年1月

至8月，她先后在苏北人民医院

住院治疗9次，共花去医药费7

万余元。平时，她家仅靠丈夫打

工维持生计，病魔的降临更是让

这个家庭举步维艰。在18日首

批重特大疾病保障基金补助发

放现场，当刘佳拿到补助金时，

声泪俱下：“前几天，我还为因看

病向亲戚朋友借了不少钱而发

愁，如果过年时他们到我家要

债，我该怎么回应。想不到，今天

我可以从新农合重特大疾病保

障基金中拿到2万多元的补助

金，这样我可以还掉一部分债，

可以松一口气了。新农合重特大

疾病保障基金让我切身感受到

了党和政府的温暖……”她的话

让在场的人无不为之动容。

当天，受助金额最多的是来

自临泽的朱海峰。今年44岁的

朱海峰曾一直在外打工，年收入

不足2万元。 (下转二版）

周巷招商引资迎来“开门红”
今年首个亿元项目成功注册
本报讯 新年伊始，周

巷镇招商引资传来捷报，

由浙江客商杨正森投资

1.2亿元、注册资本 3600

万元的扬州市方正铜业有

限公司成功注册，实现了

招商引资首月“开门红”。

一两个支撑项目可以

使一个镇的经济快速增

长，一批“大块头项目”可以

迅速改变一个地区的面貌，

周巷镇党委政府深谙这个

道理。在招商引资过程中，

周巷镇积极主动走出去，

对外宣传周巷，着力推介

该镇的优惠政策，包装项

目对外招商，想方设法让

客商到周巷实地考察、投

资，使外商更多地了解周

巷。与此同时，该镇实行党

政主要领导A\B制招商模

式，并把党政班子成员分

成四个工作组，实行“分组

作战、挂钩负责、指标到

人、严格考核”，要求每个

组必须招引 1个 5000万

元以上项目，1至 2个

1000万元以上项目，提供

1至 2条有价值的招商信

息。此外，继续实行领导干

部挂钩负责项目制度，注

重发挥相关部门的职能作

用，加强项目建设过程中

的要素协调，热情为投资

者提供快捷周到的服务。

招商过程中，该镇把招引

高新技术项目、产业链配

套项目、外资项目作为主攻

方向，进一步发挥政府主导

招商和企业主体招商的双

重作用，并利用成功人士信

息量大的优势，开展委托招

商，提高招商实效。对于提

升产业作用大、带动能力强

的重大项目，镇主要领导亲

自盯、亲自跑、亲自抓。

据了解，去年，该镇共

引进项目10个，其中5000

万元以上项目4个，完成协

议外资538万美元，注册利

用外资实际到账 261万美

元，超额完成了市委市政

府下达任务。今年元旦后，

该镇乘势而上，一着不让，

实现了新年开门红。

朱晓峰 杨代忠 周雷森

丁一 方桂林等检查安全生产工作

本报讯 19日下午，市委书记丁一、市

长方桂林分别带队对春节前的安全生产工

作进行检查，要求相关单位负责人要本着

对人民群众生命财产安全高度负责的态

度，高度重视安全生产工作，落实安全生产

责任制，切实加强易发事故预防，确保人民

群众过一个欢乐祥和的龙年新春佳节。

市领导丁一、王正年、葛桂秋、钱富强、

孙建年在安监、交通、卫生等部门负责人陪

同下，深入汽车客运站、人民医院等地检查

安全生产工作。

丁一一行首先来到市汽车客运站，详

细了解春运以及春节期间车辆加班加点情

况，要求客运站要开足运力，让每一个旅客

都能回家过年；要确保春运的安全，把好车

辆车况、旅客进站和危险品检查这三关，做

好车站秩序、行车安全和驾驶员的监督等

工作，确保旅途安全。在市人民医院消防控

制室内，看到医院重要部位均有监控影像，

丁一表示满意，并反复叮嘱医院负责人要

在此基础上，进一步做好病人就诊、住院等

方面的安全救治工作，同时要在每一个重

要环节、重要部位安排人员全天候值班，并

对突发性事故要排有预案，确保万无一失。

市领导方桂林、高长明、王薇在安监、城

建、消防大队、总工会、高邮镇等部门和乡镇

负责人的陪同下，深入卫星卷烟材料有限公

司、宏泰燃气公司储气站、南苏果超市等地

检查安全生产工作。每到一处，方桂林一行

都仔细了解安全措施落实情况，并对重点部

位进行重点检查。检查中，方桂林反复叮嘱

相关负责人要高度重视安全工作，做到警钟

长鸣，长抓不懈，措施到位，人员到位，责任

到位，确保人民群众过一个欢乐祥和的新春

佳节。 郭玉梅 周雷森/文 王林山/摄

昨晚，我市举行“百花迎春”2011年度文化艺术奖颁

奖仪式。市政协主席倪文才，市委常委、宣传部部长张秋

红，副市长钱富强出席活动。全市文学艺术界人士欢聚一

堂，共话过去成就，展望美好明天。图为我市书法家们为

迎接龙年到来，现场展示创作的“龙”字。

吴同祥/摄 晓晖/文


